



## Presidió Díaz-Canel entrega de condecoraciones a miembros del Ballet Nacional de Cuba



*Otorgan Orden Félix Valera y Juan Marinello, entre otras distinciones, a miembros de una de las instituciones más emblemáticas de la cultura cubana, en reconocimiento al virtuosismo, abnegación y labor de los integrantes de la compañía, que está celebrando su Aniversario 75*

**René Tamayo León, 26 de Octubre de 2023**

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezó la entrega de condecoraciones por el Aniversario 75 del Ballet Nacional de Cuba (BNC), en reconocimiento al virtuosismo, abnegación y labor de los miembros de esta emblemática institución de la cultura cubana.

En acto solemne en la tarde de este miércoles, en el Salón de Protocolo Cubanacán, se le impuso la Orden Félix Valera, en Primer Grado, a Viengsay Valdés Herrera, Primera Bailarina y Directora General del BNC.

La alta distinción se entrega en reconocimiento a los aportes extraordinarios a favor de los valores imperecederos de la cultura nacional y universal. También la recibieron, Miguel Cabrera, historiador por muchos años de la compañía; Pedro Simón, director del Museo de la Danza, y Ricardo Silvio Rey, diseñador escénico y gráfico del BNC.

En la ceremonia participaron los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular; y Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central del Partido, quienes entregaron la Orden Juan Marinello y la Medalla Alejo Carpentier a varias figuras icónicas del BNC.

Primeros bailarines, profesores, instrumentistas y promotores culturales que forman parte de la compañía o están ligados por muchos años a ella, recibieron la Distinción Por la Cultura Nacional, en ceremonia en la que participaron otros dirigentes del Partido, del Estado y del Gobierno.

En las palabras centrales, Fernando Rojas, viceministro de Cultura, exaltó la trayectoria y maestría del BNC, de sus fundadores y de las nuevas generaciones, e hizo especial reconocimiento a sus creadores, la Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso, y Fernando y Alberto Alonso.

Viengsay Valdés Herrera, directora general de la compañía, en el agradecimiento, hizo igual reconocimiento a los fundadores del Ballet Nacional de Cuba y reiteró el compromiso de los actuales miembros del BNC con la herencia de los maestros y con la Revolución, que ha hecho de la cultura un patrimonio común para todas las cubanas y cubanos.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**